

教育目標『夢や目標をもって自ら学び、心豊かで、たくましい児童を育成する。』

美里町立南郷小学校



# らぶりー南郷 2015

学校だより

〈第18号〉

平成27年11月16日

文責 教頭 高松 祐士

〒989-4205 美里町木間塚字高田5 Tel 0229(58)1106 Fax 0229(58)0461 <http://nango-es.misato-ed.jp>

## 笑顔世界一のなるせ祭り

13日(金)に行われた「なるせ祭り」。3年生から6年生は、みんなに楽しんでもらおうと工夫を凝らしたお店やアトラクションを考え、各クラスで協力して準備を進めてきました。開会式では、1・2年生が楽しみにしている様子を感じられ、その目はキラキラ輝いていました。また、準備を進めてきた3年生～6年生からも「さあ、やるぞっ！」

という意気込みが感じられました。全校児童がワクワクしながら準備を進めてきた「なるせ祭り」。全校児童の笑顔が見られた行事となりました。

また、なるせ祭りはフリー参観を兼ねて行ったところ、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。



5年2組「お化け屋敷」



3年1組「なかみはなあに？」



4年1組「射的」



6年1組「呪いの部屋」



5年1組「くもの巣から脱出せよ」

# 地区の老人クラブの皆さんと4年生が世代間交流

12日(木)に20名ほどの老人クラブの皆さんのご協力をいただき、その指導のもと、花壇にパンジーと葉ボタン、チューリップの球根を一つ一つ丁寧に植え付けました。メジャーで測って等間隔にすることや植え付ける穴の深さなど、老人クラブの皆さんの手際よさや丁寧さに感心しながらも、子供達は交流を楽しんで作業していました。



これらの花は、きっと来春に入学する新入生を歓迎してくれるものと思います。

また、当日は「福ヶ袋の福寿会」の方から、チューリップの球根(赤・白・紫をそれぞれ40個ずつ)をいただきました。ありがとうございました。

## 避難訓練は「0」か「100」

10日(火)に家庭科室から出火という想定で、火災避難訓練を実施しました。「お・は・し・も」を合い言葉に子供達は校庭へ避難しましたが、取り組む姿勢は真剣で整然としており、避難開始から校庭での確認・報告まで「2分40秒」でした。

お・・・おさない  
 は・・・はしらない  
 し・・・しゃべらない  
 も・・・もどらない

講評の中で「避難訓練は0点か100点しかない。100点でなければ助からない。」と校長先生から話がありました。

これからの季節は、空気が乾燥し、火災が発生しやすい季節を迎えます。『無防備な心に火災がかくれんぼ』を標語に、11月9日から15日までの1週間、秋の全国火災予防運動が展開されました。これを機会に、ご家庭でも非常時・災害時についてぜひご確認ください。

## お知らせ



南郷小学校の運動着を扱っている業者から価格改定の連絡が入りました。原材料の大幅な価格上昇が主な理由で、平成28年1月1日から下表の新価格に改定することです。ご理解いただきますようお願いいたします。

| サイズ     | トシャツ   | タイツ    | 半袖シャツ  | ハーフパンツ |
|---------|--------|--------|--------|--------|
| 120・130 | ¥3,330 | ¥3,240 | ¥1,830 | ¥2,130 |
| 140・150 | ¥3,750 | ¥3,660 | ¥1,930 | ¥2,330 |
| S・M・L   | ¥4,170 | ¥4,090 | ¥2,130 | ¥2,660 |

## おめでとう!!

### みんなの作品展 入選

- 2年 川崎 憂雅 さん
- 4年 小川 路夢 さん
- 6年 榊田 琢巳 さん

※榊田琢巳さんの作品は「宮城県造形教育作品展」にも出品され、入賞しました。

### 「作文宮城第64号」入選

〈詩の部〉 5年 八木 里帆 さん